

Kinder- und Jugendchor blickt in Zukunft



Die Protagonisten der erfolgreichen 25 Jahre Kinder- und Jugendchor Haid sind Vorsitzender der Chorgemeinschaft Haid Siegfried Rau (von links), Chorleiterin Andrea Häberle, frühere Chorleiterin Lilly Alles und Ortsvorsteher und Ehrenvorsitzender Josef Hal (Foto: ki)

Von Eugen Kienzler

BOGENWEILER - Am vergangenen Wochenende feierte der Kinder- und Jugendchor der Chorgemeinschaft Haid mit dem Musical „Drei Wünsche frei“ und einem Festakt sein 25-jähriges Bestehen. Nach der Musicalpremiere am Samstag standen beim Festakt der Rückblick, Ehrungen aber auch der Blick nach vorne im Mittelpunkt.

Der frühere Vorsitzende der Chorgemeinschaft Haid und Mitbegründer des Kinderchores Josef Halder erinnerte in seinem Rückblick an die Gründung im Jahr 1988. Er nannte es einen Glücksfall, dass sich Lilly Alles damals als Chorleiterin zur Verfügung gestellt hat. Viele Auftritte in der näheren und weiteren Umgebung, die Mitwirkung bei den Chorkonzerten der Chorgemeinschaft und bei den Seniorennachmittagen der Teilorte Bogenweiler-Haid-Sießeln, aber auch die Ausbildung bei den Chorwochenenden waren die Höhepunkte der Chorarbeit der ersten 15 Jahre unter Lilly Alles.

2003 übergab sie die Chorleiterverantwortung an Andrea Häberle, die bereits seit der Gründung dem Chor angehörte. Die nun folgenden zehn Jahre bis heute sind geprägt vom Wachstum des Chores auf heute 60 junge Sängerinnen und Sänger im Kinder- und Jugendchor und von den vier Musicalprojekten, die die Chöre mit großem Erfolg aufführten.

Josef Halder dankte den beiden Garanten dieser 25 Jahre, Lilly Alles und Andrea Häberle für ihre unermüdliche und erfolgreiche Arbeit und gratulierte als Ortsvorsteher namens der Bürgermeisterin Doris Schröter und des

Ortschaftsrates zu dem 25-jährigen Chorjubiläum. Eine Spende für die Anschaffung von Notenmaterial war der Dank für die wichtige Nachwuchsarbeit und den kulturellen Beitrag in dem Vierteljahrhundert.

Diesen Glückwünschen schloss sich namens des Präsidiums des Oberschwäbischen Chorverbandes die Verbandsjugendchorleiterin Marianne Braunmüller an, die dem Chor die Urkunde für 25 Jahre Chorgesang des Deutschen Chorverbandes überbrachte. Für fünf Jahre Singen im Chor ehrte sie Milena Ayasse, Maria Frick, Chiara Linder, Leonie Laux, Lisa Lang, Romy und Rosalie Rath sowie Eva-Maria Röck.

Seit zehn Jahren singen Julia Frankenhauser, Chiara Laux und Sandra Schlienz im Chor und erhielten dafür die Urkunde der Chorjugend des Deutschen Chorverbandes und wie die anderen Geehrten ein Geschenk des Vereins. Höhepunkt der Ehrungen war die Ehrung von Andrea Häberle für zehnjährige Chorleitertätigkeit. Marianne Braunmüller bezeichnete in ihrer Laudatio Andrea Häberle als Motor des Chores, die mit viel Ausdauer, Ideenreichtum und Einfühlsamkeit ihre musikpädagogische Aufgabe bewältigte. Für „das Leben für und mit dem Kinder- und Jugendchor“ gab es vom Vorsitzenden Siegfried Rau für die scheidende Chorleiterin Blumen und Beifall der Chormitglieder und des Publikums. Gleichzeitig stellte er den neuen Chorleiter Christian Vogt vor, dem er symbolisch den Dirigentenstab übergab.

(Erschienen: 04.11.2013 17:26)



http://www.schwabische.de/region/sigmaringen-tuttlingen/bad-saulgau/stadtnachrichten-bad-saulgau_artikel,-Kinder-und-Jugendchor-blickt-in-Zukunft-_arid,5526120.html